## Le Télégramme

### **QUIMPER VILLE**

# Canoë-kayak. Une adaptation permanente

5 avril 2011 / Christophe Marchand



À Créac'h-Gwen, les minimes et cadets du club font une pause dans leur entraînement du week-end

Fondé en 1973, le club de canoë-kayak est basé au centre nautique de Créac'h-Gwen. Avec 120 licenciés, l'association sportive, spécialisée dans le slalom et la course en ligne, arrive à sa pleine capacité de développement.

Samedi après-midi, base nautique de Créac'h-Gwen. Le rendez-vous est pris avec Claire Moal, 6e des derniers championnats de France junior de Bourg-Saint-Maurice (38) en descente. La performance intrigue. Comment peut-on faire une telle prouesse sans un stade d'eaux vives au club? La slalomeuse de 19 ans lève vite le suspense. Elle est depuis deux ans au centre labélisé d'entraînement de Cesson-Sévigné (35). «Le slalom, c'est de la rigueur et une adaptation permanente. Sur l'Isère, j'ai fait la meilleure course de ma vie. Je stagnais depuis deux ans. Ça m'a reboostée pour viser la montée en N1, afin de faire partie des 28meilleures Françaises».

### Les jeunes au top

Dans son aspiration, le canoë-kayak produit d'autres pépites qui ne demandent qu'à éclore. «Nous sommes spécialisés en course en ligne. Ce week-end, trois de nos jeunes, Morgane Choulet, Paul Bodéré et Xavier Le Gall-Lasalle se sont qualifiés pour le championnat de France de Mantes-La-Jolie (78) sur 5.000m en fond. En slalom? Gaétan Le Hénaff, 21 ans, fait partie des 30 meilleurs slalomeurs français. Loïc Kervella, 18ans, est le premier junior en canoë biplace (C2). Derrière, ça suit aussi avec Yves Bourhis et Ronan Gouzien», assure Nordin Bachaou, permanent au club.

### La descente de l'Odet le 12juin

Formidable! Encore une affaire qui roule alors! Le bémol est cependant mis par Nordin Bachaou. «On arrive à notre maximum d'exploitation sur notre structure. En slalom, nous sommes limités par notre manque de bassin d'eaux vives. Si on ne crée pas une dynamique, nous risquons de perdre nos jeunes. La solution? Ça peut passer par la création d'un stade d'eaux vives sur le Steir». Avec trois salariés à temps complet, Lionel D'Hervé, Manuel Baclet et Nordin Bachaou, le Canoë-kayak Quimper a un agenda bien rempli entre activités scolaires (18 classes scolaires en charge), l'école municipale multisports, le programme Atout-Sport et les stages de kayak. Sans oublier, bien sûr, la Descente de l'Odet. Cette année, pour sa 29e édition, elle est programmée le dimanche 12juin. Un événement sportif qui déplacera encore son millier de fidèles sur l'Odet. *Pratique Canoë-kayak Quimper. Contact: tél.02.98.53.19.99 ou 06.85.77.41.55 www.kayak-quimper.org.* 

1 sur 1 17/03/2015 20:48